

8803 Rüschlikon, den 21. Januar 2021
Feldimoosstrasse 11

Ein einzigartiger, wunderbarer Lebensweg von Japan nach
Deutschland und in die Schweiz ist zu Ende gegangen.

Keiko Bromkamp Magyar

geborene Kanagawa

starb am 21. Januar 2021 in ihrem 85. Lebensjahr.

In stiller Trauer

Kasimir M. Magyar, Rüschlikon

Yuri Nishikawa, Rüschlikon

Yoshikazu und Miwako Murakami, Osaka

*Toyoshi und Michiko Nishikawa, Kobe
mit Suzuna, Fujina und Selina*

Reiko Hiki Kanagawa, Hiroshima

Ikuyo Kanagawa, Tokio

Yoshihiko und Ryoko Nakao Kanagawa, Ashya-Shi

Familien Dominik, Patrick und Beat Magyar

Für Keikos Freunde: Gerrit Niehaus

Ihre Asche wird in Bad Homburg im Familiengrab Bromkamp
neben ihrem Aloys im Kreis engster Angehöriger beigesetzt.